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20件优秀提案受表彰
政协开幕大会和提案表彰大会一块开，省时又省力
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假如你是代表委员

你有啥想说的
烟台“两会”开幕，为了

更快、更好、更直接地传递社
情民意，将普通市民的诉求
和渴望更真实地传达给政协
委员和人大代表，本报推出

“假如我是代表委员”互动栏
目，如果您有对咱烟台将来
发展的好点子、好建议，有想
对代表、委员说的话，欢迎您
积极参与。

参与方式如下：
短信：18660095701。
微博：登录新浪微博，@

今日烟台(http://e.weibo.com/
u/1886899723)。

邮箱：jryt002@163 .com。
QQ群：“我爱烟台一家人

(144695204)”。

烟台两会

安保挺低调

□通讯员 红军 王琳 孙飞
□记者 钟建军 报道

本报1月8日讯 没有警
车开道、不封路、不腾道……8

日，记者从烟台市公安局获
悉，今年两会安保不同于往
年，警车不开道，民警也不封
路了，而且大部分民警穿着便
衣执勤，安保方式很低调。

今年烟台两会的安保方
式发生了变化。“绝对没有警
车开道，不封路。”烟台市公安
局的民警说，坚决做到不封
路、不清路、不腾道，最大限度
地保证社会车辆通行。

据了解，烟台两会主会场
设在烟台国际博览中心会议中
心礼堂，会场出入口多，外围防
护难度大。记者观察到，在两会
会场外穿警服的民警只有三五
人。据介绍，今年有民警穿着便
衣执勤，“目的就是在不扰民的
情况下，非常自然地完成安保
工作”。

□记者 柳斌 报道
qlwblb@vip. 163 .com

本报1月8日讯 与往年相比，政
协会议开幕后多了一项颁奖仪式。会

议对20个优秀提案提案者、17个提案
承办工作先进单位、32名先进提案
工作者进行了表彰。

8日上午10时许，政协大会开幕
后，在烟台国际博览中心会议中
心礼堂举行了优秀提案、提案承办工
作先进单位和先进提案工作者表彰
仪式，市政协领导为获奖者颁奖。

受到表彰的包括《关于我市发展
蓝色经济的对策和建议》等20件优秀
提案的提案者、中共烟台市委办公室
等17个政协提案承办工作先进单位，

邹中建等32名先进提案工作者。
据介绍，今年在“两会”期间对

优秀提案提案者等进行表彰，一
方面是鼓励政协委员提交更好
的、更能反映民生问题的提案，鼓
励机关单位对政协委员们反映的
民生问题认真对待、认真解决；另
一方面，将政协开幕大会和提案表彰
大会放到一块开省时省力，体现了烟
台文风、会风的转变。

据了解，对优秀提案表彰也是
近年来的一个新变化，上一次表彰优

秀提案、提案承办工作先进单位、先
进提案工作者是在2007年。2012年表彰
的是政协“双为一优”活动中的先进
个人、先进单位和先进集体。

政协委员邹志强介绍说，这
次对优秀提案及优秀承办单位的
表彰，体现了政协对提案的重视
程度更高了，从获奖的提案来看，
政协委员经过了大量的调研、研
究，提出的问题有深度、有高度，
和民生关系很大，说明提案的水
平在不断提高。

设法避免中小企业融资法律纠纷

政协开幕大会用了不到一小时
政协委员感叹报告精炼了，提案质量高了

□记者 柳斌 报道

本报1月8日讯 烟台市政协
十二届二次会议8日上午开幕，从
9：00到9：54，整个开幕大会用了不
到一个小时，部分政协委员在小组
讨论时说，今年的会议变得简洁
了，政协报告精炼了，提案质量比
往年有了提高。

政协会议开幕后，首先审议通

过了十二届二次会议议程，市政协
领导作了政协报告和提案工作情
况的报告，整个开幕会议仅用了54

分钟，而在往年，至少需要一个半
小时的时间。

“明显感觉政协工作报告和提
案工作报告变短了，变得更加简练
了。”政协委员梁启华在下午小组
讨论时介绍说，今年的政协工作报
告一共用了12页，而且字很大，用

简练的语言谈实事，讲实情。在往
年，政协工作报告有20多页。同时，
梁启华认为提案质量也明显提高
了。

政协委员常黎明对此也有同
感。常黎明介绍说，他每年都会提
不少提案，有的当年解决了，有的
过了两三年解决的，今后他还会认
真多写提案，他相信好的想法最终
会被采纳。

提案者 提案主要内容

致公党
烟台市
委

关于我市发展蓝色
经济的对策和建议

农工党
烟台市
委

关于大力发展生态
果业的建议

民革烟
台市委

关于建立市区集中
统一供水体制的建
议

民进烟
台市委

关于加强海岸侵蚀
动态监测与综合防
治，保障和促进烟
台市蓝色经济区建
设的建议

民建烟
台市委

关于进一步提升烟
台城市软实力，增
强烟台商务吸引力
的建议

九三学
社烟台
市委

关于加强对沿海区
域水质污染在线监
测的建议

民盟烟
台市委

关于加快我市城市
生活污水处理后中
水回用的建议

烟台市
工商联

关于加快我市股权
投资业发展的意见

程显品
关于加大我市“菜
篮子”工程财政扶
持力度的建议

杨克忠

关于完善城市道路
网络，实施“六纵六
横”路网改造的建
议

彭成瑶
关于加强出租行业
管理，严厉打击黑
出租的建议

衣晓伟 加强执行力度，维
护社会稳定

潘云敏
关于治理城市道路
交通，缓解交通拥
堵的建议

宋向阳 关于缓解企业用工
难的几点建议

黄晓明 关于进一步加强校
车管理的建议

卢海涛 关于加强水源涵养
地保护建设的建议

韩彦明
关于进一步促进引
导民营企业更好发
展的建议

提瑞婷
等

关于支持黄河三角
洲高效生态经济区
莱州区域建设的建
议

齐立刚
等

关于大力扶持农村
文化大院建设的建
议

纪华芹
关于改进市区海水
浴场设施管理的建
议

优秀提案名单
(共20件)

同济律师事务所律师
张大尉

烟台市政协委员韩彦明获得优秀提案奖后非常高兴。 记者 赵金阳 摄

□本报记者 李大鹏

作为一名律师，结合工作
中接触的案例，同济律师事务
所律师张大尉提出建议，积极
鼓励和扶持中小企业通过在股
权托管交易中心和股权交易所
挂牌的新型融资渠道，切实有
效地解决中小企业融资难和避
免融资过程中产生的法律纠纷
问题。

张大尉说，当前，中小企业
常见的融资途径主要有民间借
贷融资、贷款融资、股权融资
等，但存在门槛高、成本大等弊
端，使融资很难实现。鼓励和扶
持中小企业通过在股权托管交
易中心挂牌的方式来融资，会
取到事半功倍的效果。除此之
外，企业在股权托管交易中心
和股权交易所挂牌，可以加快建
立适用于中小型企业的信息披
露制度和市场信用体系，增加挂
牌企业的透明度，降低市场风
险，避免融资法律纠纷。使更多
优质公司脱颖而出，为日后转板
中国主板市场、中小企业板市
场、创业板市场，以及进入境外
证券交易市场积蓄能量。

在张大尉看来，政府部门
应制定出台相应的政策和措
施，促进中小企业健康稳定发
展。

微博：
两个期望，一是合理规划道路及公

共交通，解决出行困难问题；二是改善市
容及园林建设，真正让烟台成为一个海
滨大花园。(thirdplace)

短信：
希望规范停车问题，停在人行道上的

车要靠边停，不要横着把人行道全占满。
如果烟台规定人行道不允许停车，那么警
方应加大管理力度。(139××××9878)

本报记者 李大鹏 整理
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